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Protokoll der Jahreshauptversammlung 
vom 01.10.2021 

 
Beginn: 19:05 Uhr                                         Ende: 20:19Uhr 
 
Anwesend:     siehe Anwesenheitsliste 
 
1. Eröffnung und Begrüßung 

 
- Helmut Wagner eröffnet um 19:05 Uhr die Jahreshauptversammlung 2021 und begrüßt 

im Namen des Vorstandes die anwesenden Mitglieder, Gäste, den Ostroher 
Bürgermeister Harald Sierks sowie die Ehrenmitglieder Behrend Bendtschneider, Otto 
Tagge und Klaus Westensee. 
 

2. Grußworte der Gäste 
 

- Harald Sierks richtet Grußworte an die Versammlung und spricht im Namen der 
Gemeinde sein Dankeschön an den Ostroher Sportclub für dessen Unterstützung beim 
Tag der offenen Tür des neuen Dorfgemeinschaftshauses aus. 
 

- Es folgt ein Gedenken an Dieter Westensee, der im vergangenen Jahr verstorben ist. 
 

3. Verlesung und Zustimmung des Protokolls der JHV vom 07.02.2020 
 

- Das Protokoll war allen Mitgliedern über die Vereinszeitung zugänglich. Eine heutige 
Verlesung ist nicht gewünscht. Es gibt keine weiteren Fragen. 
 

- Die Versammlung stimmt per Handzeichen dem Protokoll einstimmig zu. 
 

4. Ehrungen 
 

- Jochen Karstens übernimmt von Helmut Wagner das Wort und stellt der Versammlung 
Frau Ulrike Krieger vom Schleswig-Holsteinischen Fußballverband vor, die an diesem 
Abend eine besondere Ehrung vornehmen wird. Jochen Karstens erteilt Frau Krieger 
das Wort. 
 

- Frau Krieger hält im Namen des Schleswig-Holsteinischen Fußballverbandes eine 
Laudatio auf Herrn Klaus Westensee. Im weiteren Verlauf würdigt sie seine Verdienste 
für den Sport und überreicht Herrn Westensee für sein 50-jähriges ehrenamtliches 
Engagement die goldene Ehrennadel des Schleswig-Holsteinischen Fußballverbandes. 
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- Herr Westensee nimmt die Auszeichnung an und hält im Anschluss eine kurze 
Dankesrede. Die Versammlung honoriert das außergewöhnliche Engagement mit 
Standing Ovation. 
 

- Jochen Karstens führt die Ehrungen für 10-, 20-, 25- und 40-jährige Mitgliedschaft im 
OSC aus. 
 

- Folgende Mitglieder werden für 10-jährige Mitgliedschaft im OSC geehrt: 
Florian Born, Jügen Cordts, Max Luca Frahm, Jared Karstens, Phil-Niklas Krecklow, 
Sven Sonnenberg. 
 

- Folgende Mitglieder werden für 20-jährige Mitgliedschaft im OSC geehrt: 
Ron Kazmierski, Joeline Kazmierski, Vera Kazmierski, Kristina Kunze, Annette 
Machon, Elena Machon, Lothar Machon, Tobias Machon, Silvan Manhani, Birte 
Wegers, Fabian Wegers, Lukas Wegers, Thomas Wegers, Bernhard Wolf, Heinke 
Wolf. 
 

- Folgende Mitglieder werden für 25-jährige Mitgliedschaft im OSC geehrt 
(Bronzenadel): 
Sandra Bies, Andreas Bohn, Susanne Brandt, Svea Natascha Brandt, Tobias Brandt, 
Torsten Brandt, Jutta Carstensen, Lars Knobbe, Jannik Peters, Christoph Sieß, 
Johannes Wulf.  
 

- Folgende Mitglieder werden für 40-jährige Mitgliedschaft im OSC geehrt 
(Silbernadel): 
Magdalena Krecklow, Stefan Nitzinger. 
 

- Helmut Wagner übernimmt wieder das Wort und ruft den Ehrenamtler des Jahres 2020 
aus. Für sein großartiges Engagement, insbesondere für die Betreuung der OSC-
Homepage und der sozialen Medien, wird Dominik Gieser als Ehrenamtler des Jahres 
2020 ausgezeichnet. Er erhält eine Ehrenurkunde sowie einen Restaurant-Gutschein. 
 

5. Jahresbericht des Vorstandes und der Spartenleiter/innen 
 

- Helmut Wagner gibt einen Rückblick über das Sportjahr 2020. 
 

- Wie im Allgemeinen bekannt ist, war das Jahr 2020 und somit auch der sportliche 
Alltag durch die Corona-Pandemie geprägt. Sportliche Aktivitäten und 
Veranstaltungen fanden nur im begrenzten Rahmen statt. Die meisten Veranstaltungen 
mussten aufgrund behördlicher Anweisungen ausfallen. 
 

- Der OSC erstellte ein Hygiene-Konzept und schaffte entsprechende Hygieneartikel an. 
 

- Zu Beginn des Jahres 2020 wurde noch die Walking-Football-Sparte gegründet. Zum 
Spartenleiter wurde Christoph Sieß ernannt. Nach einigen Wochen musste auch diese 
Sparte in den Lockdown gehen. Seit einigen Wochen wird nun aber wieder erfolgreich 
montags Walking-Football gespielt. 
 

- In den Sommermonaten war es Silke Kolbe möglich, die Abnahme für das Deutsche 
Sportabzeichen durchzuführen. Eine Vielzahl an Sportlern und Sportlerinnen 
versuchten sich in den verschiedenen Disziplinen und konnten erfolgreich das 
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Deutsche Sportabzeichen ablegen. Die Jugendfußballer um Magnus Ehlers und die 
Gymnastik-Damen konnten sich jeweils über eine Prämie in Höhen von 500,-€ freuen. 
Ohne Silke Kolbe und ihren unermüdlichen Einsatz wären diese Erfolge für den Verein 
nicht zu verzeichnen. Ihr gebührt ein großes Dankeschön. 
 
 Es folgt eine Wortmeldung von Frau Silke Kolbe, die den Vorstand dahin 

kritisiert, dass keine Ehrungen für eine 30- bzw. 35-jährige Vereinsmitgliedschaft 
bzw. für eine 20-jährige Tätigkeit als Spartenleiterin stattfanden. Diese Ehrungen 
wären in den vergangenen Jahren durchgeführt worden. Der Vorstand nimmt 
diesen Kritikpunkt zur Kenntnis und wird sich der Klärung annehmen. 
(Anmerkung des Vorstands: Die Ehrung für die 20-jährige Tätigkeit als 
Spartenleiterin des Deutschen Sportabzeichens erfolgte bereits auf der JHV am 
07.02.2020, siehe entsprechendes Protokoll; die Ehrungen für 30- und 35-jährige 
Mitgliedschaft wurden aufgrund eines Vorstandbeschlusses aus dem Jahre 2012 
in diesem Jahre nicht mehr durchgeführt.) 
 

- Der Ostroher Sportclub nahm im vergangenen Jahr an dem Wettbewerb „Sterne des 
Sports“ teil. Federführend war hier Hans-Jürgen von Hemm mit der Unterstützung von 
Magnus Ehlers und Nele Steffensen. Der OSC belegte einen erfolgreichen zweiten 
Platz. Als Dankeschön für seine Arbeit überreichte Helmut Wagner einen Gutschein an 
Hans-Jürgen von Hemm. 
 

- Die Berichte der einzelnen Sparten können dem Vereinsheft 2020 entnommen werden. 
Weitere Nachträge aus den Sparten erfolgen an diesem Abend nicht. 
 

6. Kassenbericht und Mitgliederbestand / Entwicklung 
 

- Helmut Wagner trägt den Kassenbericht und die Mitgliederentwicklung für das Jahr 
2020 vor. Die Berichte liegen dem Protokoll als Anlage bei. 
 

- Aufgrund der Corona-Pandemie liegt kein normales Kassenjahr vor, da die Ausgaben 
sehr gering waren. 
 

- Helmut Wagner bedankt sich bei den Mitgliedern für ihr solidarisches Verhalten und 
der damit verbundenen Treue während der Corona-Pandemie. Es waren nur wenige 
Austritte, die im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie standen, zu verzeichnen. 
Seit den letzten Wochen ist wieder ein Zuwachs an Mitgliedern zu verzeichnen. 
 

7. Bericht der Kassenprüfer 
 
- Robin Hinrichs berichtet der Versammlung, dass die beiden Kassenprüfer Achim 

Boldt und Robin Hinrichs die Kasse unabhängig an zwei verschiedenen Tagen geprüft 
haben. Stichprobenartige Prüfungen der Belege wurden vorgenommen. Es wurden 
keine Beanstandungen festgestellt. 
 

8. Entlastung des Vorstandes 
 
- Robin Hinrichs bitte die Versammlung um Entlastung des Vorstandes. Durch 

Abstimmung per Handzeichen wir der Vorstand einstimmig entlastet.  
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9. Wahlen 
 
- Die Wahlleitung übernimmt Reimer Schuchard. 

a) 1. Vorsitzende/r 
 Der Vorstand macht zu diesem Posten keinen Vorschlag. Es hat sich immer 

noch niemand gefunden, der sich der Versammlung zur Wahl stellt. 
Vorschläge zur Besetzung des 1. Vorsitzenden nimmt der Vorstand 
jederzeit entgegen. 

 
b) 2. Vorsitzende/r 

 Der Vorstand schlägt Jochen Karstens vor. Keine Vorschläge aus der 
Versammlung. 

 Per Handzeichen wird Jochen Karstens einstimmig in seinem Amt 
bestätigt. Er nimmt die Wahl an. 
 

c) Kassenwart/in 
 Der Vorstand schlägt Helmut Wagner vor. Keine Vorschläge aus der 

Versammlung. 
 Per Handzeichen wird Helmut Wagner einstimmig in seinem Amt bestätigt. 

Er nimmt die Wahl an. 
 

d) 2. Beisitzer/in 
 Der Vorstand schlägt Reimer Schuchard vor. Keine Vorschläge aus der 

Versammlung. 
 Per Handzeichen wird Reimer Schuchard einstimmig in seinem Amt 

bestätigt. Er nimmt die Wahl an. 
 

e) 4. Beisitzer/in 
 Der Vorstand schlägt Maren Barmwater vor. Keine Vorschläge aus der 

Versammlung. 
 Per Handzeichen wird Maren Barmwater einstimmig in ihrem Amt 

bestätigt. Sie nimmt die Wahl an. 
 

f) Jugendwart/in 
 Der Vorstand schlägt Gabi Boldt vor. Keine Vorschläge aus der 

Versammlung. 
 Per Handzeichen wird Gabi Boldt einstimmig in ihrem Amt in 

Abwesenheit bestätigt. 
 

g) Kassenprüfer/in 
 Bastian Witte wird als neuer Kassenprüfer vorgeschlagen, da Robin 

Hinrichs nach zweijähriger Tätigkeit nicht mehr zur Verfügung steht.  
 Bastian Witte wird von der Versammlung einstimmig per Handzeichen 

zum neuen Kassenprüfer für die Dauer von zwei Jahren gewählt. Er 
nimmt die Wahl an. 
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10. Genehmigung der Jugendordnung 
 
- Helmut Wagner erklärt, dass die Mitgliederversammlung eine Jugendordnung nicht 

genehmigen muss. Es geht lediglich darum, die neue Jugendordnung der 
Versammlung zu präsentieren. 
 

- Die Jugendordnung wurde in Zusammenarbeit mit der FSJlerin Nele Steffensen 
erarbeitet. 
 

- Anmerkung aus der Versammlung: Warum werden erst Jugendliche ab dem zwölften 
Lebensjahr und nicht bereits ab dem zehnten Lebensjahr genannt? 
 

- Keine weiteren Anmerkungen aus der Versammlung. 
 

- Die Jugendordnung wird auf der Homepage des OSC veröffentlicht. 
 

11. „50 Jahre OSC“ 
- Im kommenden Jahr feiert der OSC sein 50-jähriges Bestehen. 

 
- Jochen Karstens übernimmt wieder das Wort und stellt der Versammlung den bisher 

geplanten Ablauf des Jubiläumjahres vor. 
 

- Folgende Aktivitäten sind bisher geplant: 
 

 13.02.2022:   Jubiläumsempfang im Dörpshus 
 26./27.02.2022:  Schnuppertag Walking Football 
 12.03.2022   1. Wanderung / Nordic Walking Sparte 
 April/Mai 2022:  Nordic Walking Kurs 
 Mai:    Tischtennis-Schowkampf und Schnuppertag 
 12.08.2022   Fußball-Altliga-Turnier bzw. Freundschaftsspiel 
 August/September 2022: Nordic Walking Kurs 
 03./04.09.2022  Jubiläumslauf (20 Jahre Laufsparte) 
 22.10.2022   OSC-Herbstball im Dörpshus 
 Herbstferien 2022:  Rabaukencamp im Jugendfußball 
 05.11.2022   2. Wanderung / Nordic Walking Sparte 

 
 Folgende Aktivitäten sind bereits ohne genaue Terminierung geplant: 

Stuhlgymnastik, Schnupperpilates/Showpilates an einem WE, 
Schnuppermonat „Fit für Jedermann“/Gymnastik, 1 Wochenende im Zeichen 
des Deutschen Sportabzeichens, 1 Wochenende kleines Ringreiterturnier, 
Bingo-Nachmittag, Grundschulturnen, Fasching, Freundschaftsspiel der 1. 
Herren-Mannschaft gegen St. Pauli oder den Heider SV, 
Jugendfußballturniere. 

 
- Weitere Vorschläge werden gerne entgegengenommen. Aus der Versammlung 

kommen an diesem Abend keine weiteren Anregungen bzw. Vorschläge. 
 

12. Anträge 
 
- Dem Vorstand liegen keine Anträge vor. 
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13.  Verschiedenes 
 
- Aus der Versammlung kommt die Frage, ob es Neuigkeiten bzgl. eines neuen 

Trainingsplatzes gäbe? 
- Der Bürgermeister erklärt, dass zurzeit die Ausschreibung läuft und ein Kostenplan 

erstellt wird. Erst nach Abschluss der Ausschreibung und eines detaillierten 
Kostenplans wird endgültig entschieden, ob es zum Bau eines neuen Trainingsplatzes 
kommen wird. 
 

- Reinhard Kolbe informiert die Versammlung über die Chronik, die im Zusammenhang 
mit dem 50-jährigen Bestehen des OSC erstellt wird. 

- Er möchte darauf hinweisen, dass noch Material dankend entgegengenommen wird. 
- Weiterhin stellt er fest, dass kein Anspruch auf Vollständigkeit der Chronik besteht 

und dass der Datenschutz nach heutigem Standard nicht gewährleistet werden kann. 
- Der Vorstand spricht der Arbeitsgruppe „Chronik“ ihren Dank aus.  

 
- Es gibt keine weiteren Wortbeiträge. 

 
- Helmut Wagner bedankt sich bei allen Anwesenden für Ihre Teilnahme und beendet 

die Jahreshauptversammlung um 20:19 Uhr. 
 
 
 

       
Jochen Karstens                                                         Maren Barmwater 
2. Vorsitzender                                                           Schriftführerin  

(in Vertretung für U. Sothmann) 


